

Reiner Kuhn  
Erich-Knauf-Str. 8

Tel. 03741/5744628  
Fu.: 0152/29353996

08525 Plauen

Stadt Plauen  
Herr Oberbürgermeister Steffen Zenner  
Unterer Graben 1

08523 Plauen

per E-Mail an: [oberbuergermeister@plauen.de](mailto:oberbuergermeister@plauen.de)

Plauen, 25. Dezember 2023

**Petition nach Art. 17 GG – Schutz der Schiedsrichter und ehrenamtlich Tätigen – Platz-/Hallenbetretungsverbote**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Zenner,

das Schiedsrichterwesen beim DFB liegt in einem tiefen Brunnen; von vormals über 80.000 Schiedsrichtern zählen wir in der letzten Saison nur noch knapp 44.000 Schiedsrichter. Angesicht der gewalttätigen Zustände und tätlichen Übergriffen auf den Sportplätzen und Hallen auf Schiedsrichter sprechen viele von Aufhören und neue Schiedsrichter sind kaum noch zu gewinnen.

Ein Grund für den Rückgang der Amateur -Schiedsrichter ist die Gewalt gegen Schiedsrichter auf den Sportplätzen. Dem Thema Gewalt gegen Schiedsrichter muss von Seiten der Verbände im DFB und vom DFB auch selbst Einhalt geboten werden. Die Kommunen, wie Baesweiler, Herzogenrath, Essen und Frankfurt haben die Zeichen erkannt und gehen bzw. möchten auf kommunaler Ebene die ehrenamtlich Tätigen mit Platz-/ bzw. Hallenverboten gegen Gewalttäter unterstützen und schützen.

**Hier die Info aus der Stadt Baesweiler:**

[https://www.aachener-zeitung.de/lokales/nordkreis/baesweiler/baesweiler-sportausschuss-zeigt-rote-karte-gegen-gewalt\\_aid-102414457](https://www.aachener-zeitung.de/lokales/nordkreis/baesweiler/baesweiler-sportausschuss-zeigt-rote-karte-gegen-gewalt_aid-102414457)

<https://ig-schiedsrichter.de/platzbetretungsverbote-schutz-der-schiedsrichter-beschlossen/>

**Der Antrag der CDU Fraktion in Frankfurt:**

<https://cdu-fraktion-frankfurt.de/pressemitteilung-23-05-2023-schiedrichter/>

**Zu Essen bitte hier nachlesen:**

<https://ig-schiedsrichter.de/die-verbaende-schweigen-weiter-und-die-stadt-essen-reagiert-ein-kommentar/>

Ich rege hiermit an dem Beispiel von Baesweiler, Herzogenrath, Essen und Frankfurt zu folgen und eine entsprechende Satzung (Platz-/ Hallenbetretungsverbote) zum Schutz der ehrenamtlich Tätigen heraus zu geben.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Kuhn  
Redaktionsleiter  
[www.ig-schiedsrichter.de](http://www.ig-schiedsrichter.de)